



R 6. 4. 23 (水)

中学校生活が始まって2週間が過ぎました。健診やテスト、保護者懇談会等、まだまだ落ち着かぬ日々ですが、朝の登校から始まり、授業合間の休憩時間や給食時間の過ごし方など、生徒の皆さんも徐々に流れがつかめているように思えます。新入生から、確かに1年生へと成長しています。

### 令和6年度の麻里布中学校生徒会スローガン

## 上昇 一さらなる高みへー

昨年度の生徒会が創り上げた麻里布中学校の伝統を受け継ぎ、より生徒が達成感や成長を感じ取ることができます。できる麻里布中学校を創っていきたいという思いが込められています。

そこで入学したばかりの1年生は、まず学校に慣れることがありますからです。何事にも全力で取り組むことが大切です。そこで、1年生の学年スローガンを



としました。

「気」のつく言葉は多く、「元気」「勇気」「空気」「活気」などなど。。。いくつも思い浮かびますが、これらすべて共通するのば”目に見えないもの”ということです。”目に見えないもの”だけれど、私たちの生活の中で、とっても大切なエッセンスだと思います。

1年生117名は、まず、全員が**本気!**になつて、様々なことに取り組み、それを積み重ねて中学生として成長していくことが、3年間の中学校生活をより有意義に過ごすことになります。

1年生の皆さん、本気！でいきましょう！

### 《～4月18日(木)のかがやきより～》

今日は4時間だったので1日が過ぐ感じます。私はソフトテニス部に入る予定なので、友達を誘つてテニスをしに行きました。遠くのボールを取りに行きすぎて足がすごく痛いです。明日も頑張ります。

今日は4時間でうれしかったです。給食のクレープがめっちゃうまかったし、2個あつたので最高でした。テストが緊張します。



  
今日は家に早く帰ったので、車庫で、がらがらボールを1時間打ちました。その後は英語に行きました。中学校になつてから自主練ができるようになりました。で良かったです。

今日、社会人がどのようにてきたかなどをやりました。猿は私たちが知っている以上にかしこく驚きました。日本にいつから人がいるのかや、どのように日本に人が来たのかも知りました。

英語の授業の時にビンゴをやったんですけど、先生は英語でしゃべつてて何て言つてているのか分からなさすぎて困りました。小学校の時からレベルアップしていくびっくりです。英語は好きなわけでもないけど、簡単な単語くらいは覚えられるよう頑張っていきたいです。

部活を初、やる日がせまつてきて、そろそろ気合いを入れないとな、と思いました。楽しみなこともあります。楽しいことも待つていてるような気がしてきて、ワクワク、ゾクゾクしています。どんな風の部活なのか、楽しみです。テニスが上手になるよう頑張ります。

自主学習が生まれました！

中学校では、宿題だけではなく、必要な内容を自分で考えて学習に取り組み、確かな学力をつけていくことが肝要です。そのため1年生は、自主学習ノートに平日最低1ページ学習し、提出することにしています。学習内容や、ノートの使い方など、いろいろ工夫して、よりよい学習方法を身につけてほしいと思います。

4月15日からスタートしましたが、いくつか参考になれるものを掲載します。

This image shows a page filled with handwritten mathematical calculations, primarily multiplication problems. The handwriting is cursive and includes various numbers and symbols. There are several annotations and crossed-out parts, suggesting a work-in-progress or a practice sheet. The content is organized into several columns of calculations.

## 皆様の保護者

先週からの個人懇談（希望者による）では大変お世話になりました。お話をしていく中で、生徒たちも保護者の方も、初めての中学校生活に疑問や不安をお持ちの方が多くいらっしゃることが分かりました。校則についての見直しが進む中、特に制服につきましては今年度から新しいデザインとなり、学年ごとに色分けが決まります。また、今年度から各学年に更衣室を設け、着替えがし易くなりました。お子様にも伝えたいと思いますが、疑問点などございましたら、お子様を通じて、お子様を通じて、まだはかがやきに書いてください。よろしくお願いいたします。